
Porsche fährt Nordschleifen-Rekord!

Geschrieben von reval56 - 29.06.2018 18:00

Porsche fährt Nordschleifen-Rekord
919 pulverisiert Bellof-Bestmarke.

<https://www.auto-motor-und-sport.de/motorsport/rekord-nordschleife-porsche-919-evo-bernhard-bellof/>

Gruß - Rainer

Aw: Porsche fährt Nordschleifen-Rekord!

Geschrieben von MichaW - 29.06.2018 18:11

Sakrileg :angry: m.M. dazu

Glück auf!

Aw: Porsche fährt Nordschleifen-Rekord!

Geschrieben von susi stoddart - 29.06.2018 18:14

Here we go :)

{youtube}PQmSUHhP3ug{/youtube}

Wie schnell wird dann der Toyota sein ? ;)

Die gefahrenen Geschwindigkeiten sind aber schon der Hammer :woohoo:

Gruss
Susi

Aw: Porsche fährt Nordschleifen-Rekord!

Geschrieben von Linus64 - 29.06.2018 19:28

Wow!

Den sein Leben hing am Seiden Faden!:dry:

Gruss Wiege

Aw: Porsche fährt Nordschleifen-Rekord!

Geschrieben von Mikaw258 - 29.06.2018 20:02

Hätte Bellof ne Woche Zeit gehabt und den 956 ohne Reglement gefahren, hätten die Penner mit ihrer Transe zuhause bleiben können

Aw: Porsche fährt Nordschleifen-Rekord!

Geschrieben von droker - 29.06.2018 20:05

WOW!! :huh: :huh:

Wahnsinn, der Speed!

Fuhr der Bellof damals auch "nur" die ganz kurze Anbindung?

grüß, Andi

Aw: Porsche fährt Nordschleifen-Rekord!

Geschrieben von MichaW - 29.06.2018 20:13

droker schrieb:

WOW!! :huh: :huh:

Wahnsinn, der Speed!

Fuhr der Bellof damals auch "nur" die ganz kurze Anbindung?

grüß, Andi

Jepp,

die damalige Start/Zielgerade plus S-drehung und Gegengerade fielen da gerade den Baggern zum Opfer, da wurde an N...ahhwietutesweh...GP gebaut. Also gabs beim 1000KM Rennen 83 nur die (heutige) normale Nordschleife mit Boxenanlage am alten Fahrerlager. Aber natürlich war die Strecke 83 noch nicht so glattgeb...gelt wie heute...

Glück auf!

Aw: Porsche fährt Nordschleifen-Rekord!

Geschrieben von Mikaw258 - 29.06.2018 22:18

M.W.: Es sind nicht nur 35 Jahre Entwicklungsarbeit, die zwischen den Rekorden liegen. Bellof fuhr seine Runde im Training zum 1000 Kilometer-Rennen auf der Nordschleife unter Wettbewerbsbedingungen.

Für den neuen Rekord schrieb Porsche die Regeln einfach selbst. Nach dem Ausstieg aus der Sportwagenweltmeisterschaft Ende 2017 nahmen die Zuffenhausener den vorhandenen LMP1-Prototypen und rüsteten ihn konsequent um.

M.W.: Nur für den Rekord, ohne Verkehr und guten Wetters wäre Bellof auch damals schon unter die 6min gekommen

M.W.: Weil der 919 Evo an keinen offiziellen Wettbewerben teilnimmt, gilt für ihn kein Reglement mehr. Entsprechend wurde der Aëber-Sportwagen, der schon den Formel-1-Streckenrekord in Spa-Francorchamps brach, mit allen technischen Finessen ausgestattet, die sonst verboten sind.

Aw: Porsche fährt Nordschleifen-Rekord!

Geschrieben von DerOlf - 29.06.2018 23:23

Mikaw258 schrieb:

M.W.: Weil der 919 Evo an keinen offiziellen Wettbewerben teilnimmt, gilt für ihn kein Reglement mehr. Entsprechend wurde der Aëber-Sportwagen, der schon den Formel-1-Streckenrekord in Spa-Francorchamps brach, mit allen technischen Finessen ausgestattet, die sonst verboten sind.

Mit anderen Worten, bei der ABB hätte dieser "neue Rekord" wohl einen ROTEN lowGuard-Stempel ;)

Im Grunde ist Bellofs Zeit also noch immer ungeschlagen, denn beim 919 wurde scheinbar etwas "gemogelt".

Unfassbar schnell ist die Karre aber trotzdem (oder gerade deswegen) ... und ich bin schon froh (+ stolz und nassgeschwitzt), wenn ich mit unseren openwheelern unter 7 Min. komme :whistle:

=====

Aw: Porsche fährt Nordschleifen-Rekord!

Geschrieben von Silent Hunter - 30.06.2018 02:06

Es ist auf jeden Fall sehr interessant zu sehen was technisch möglich ist.
Das war denke ich auch der eigentliche Grund dieses Versuchs von Porsche, einfach zu zeigen was wäre wenn. Timo Bernhard hatte auf jeden Fall Spass.:lol:
Da bekommt man auch mal einen Hauch von Ahnung wie extrem flott die Gr.C damals schon war.
Wie schnell wohl ein 956 mit moderner Reifentechnologie wäre? Nicht auszudenken...:evil:

=====